
№９－１ 

 

    ９番  梶原  正憲  議 員 

 

 

１ 道路行政について 

 

  (１) 本市の都市計画道路は何路線あるか。 

また、完了及び未完了の内訳を示されたい。 

 

（２） 鹿屋地区における未完了の都市計画道路と今後の取組を示されたい。 

   

 （３） 多極ネットワーク型コンパクトシティを目指すための計画である立地適正化計

画を策定中であるが、今後の生活道路整備や維持管理の考え方を示されたい。 

 

 (４) 鹿屋環状線西祓川地区拡幅工事及び県道田渕田崎線・鹿屋高山串良線の交差点

改良工事の進捗状況を示されたい。 

 

 

２ 市営墓地の管理について 

 

 (１) 本市の市営墓地（５か所）の現状について、総区画数、年間の指定管理料、維

持補修費と主な維持補修内容を示されたい。 

 

（２） 各市営墓地の近年の返還件数、空き区画数、無縁墓の推移を示されたい。 

 

 (３) 空き区画及び無縁墓が発生する要因をどのように考えているか。 

    また、空き区画を減少又は無縁墓を増加させないために、どのような対策に取

り組んでいるか。 

 

 (４) 鹿屋市営墓地条例第14条の使用許可を受けてから５年間使用しなかったときの

対応は、どのようにしているか。 

 

 (５) 合葬墓の新設は考えられないか。 

 

 (６) 今後、墓地の在り方はどのように変化すると考えるか。 

    また、墓地の環境整備計画を示されたい。 

  



№９－２ 

 

    ９番  梶原  正憲  議 員 

 

 

３ 水道事業について 

 

  (１) 鹿屋市水道ビジョンでは、環境対策への取組が挙げられ、クリーンエネルギー

や省エネルギー機器について積極的に導入を図る必要があると分析している。施

策目標には、「環境への貢献」を掲げていることから、現在のクリーンエネルギ

ーや省エネルギー設備・機器等の導入状況を示されたい。 

 

（２） 国は、脱炭素社会実現に向けた取組を促進するため、水道事業分野ではどのよ

うな政策を示しているか。 

また、本市の水道事業における脱炭素社会実現に向けた計画を示されたい。 

 

 (３) 本市では、水道スマートメーター導入について、どのように考えているか。 

 


